

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères réalise une visite officielle en Haïti



Caracas, 28 octobre (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Rafael Ramirez, a commencé sa visite officielle à Haïti.

Au programme du ministre vénézuélien; une rencontre avec le premier ministre haïtien Laurent Lamothe.

La visite de Rafael Ramirez vise à évaluer l'avancée de l'application des accords et des projets communs mis en oeuvre par ces deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37771-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-realise-une-visite-officielle-en-haiti>



Radio Habana Cuba